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平成２６年第５回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  平成２６年５月２８日（水曜日）午後１時３０分～２時１０分 

 

２ 場  所  中央図書館 １階 レセプションルーム 

 

３ 出席委員  委員長 武 川 行 男 

委 員 齊 藤 久 也 

委 員 大久保春美 

委 員 簑 輪 菊 雄 

教育長 森 元  州 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 署名委員  齊 藤 久 也 委員 

 

６ 説明職員  教 育 部 長 今井   寛  水谷公民館長 冨塚  一資 

教 育 部 長 事 務 代 理 山岸  仁史  水谷東公民館長 本間  直子 

副部長兼生涯学習課長事務取扱 友光  範之  水子貝塚資料館長兼 島村  敏昭 

教育政策課長 木村  久志  難波田城資料館長事務取扱 

生涯学習課副課長 加 藤 秀 之  学校給食センター所長 鳥海  謙一 

学校教育課長 斉藤   宏   

教育相談室長事務代理 内海 幸一郎   

鶴瀬公民館長 佐藤  博信 

南畑公民館長 坂間  道夫 

 

７ 傍 聴 者  ０人 

 

８ 議題及び議事の大要 

日程第一 議事事項 

議案第１４号 富士見市スポーツ推進審議会委員の任命について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

議案第１５号 富士見市文化財審議会委員の委嘱について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 
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日程第二 報告事項 

（１）市民総合体育館災害復旧事業について 

（２）第２３回ふじみヘルシーウォーク大会について 

 

そ の 他 

（１）市課題研究「小中の連携」について 

（２）５月１日現在児童生徒数一覧について 
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会議の進行状況 

教育委員長  開会宣言（午後１時３０分） 

事務局    前回の会議録朗読 

教育委員長  署名委員に齊藤久也委員を選任します。 

 

日程第一 議事事項 

議案第１４号 富士見市スポーツ推進審議会委員の任命について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

生涯学習課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  富士見市スポーツ推進委員連絡協議会から選出される候補者の、当該協

議会における役職について伺います。 

生涯学習課長 当該協議会の会長です。 

教育委員長 「議案第１４号 富士見市スポーツ推進審議会委員の任命について」を

議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第１４号 富士見市スポーツ推進審議会委員の任命について」は

議決されました。 

 

議案第１５号 富士見市文化財審議会委員の委嘱について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

生涯学習課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

       なし 

教育委員長 「議案第１５号 富士見市文化財審議会委員の委嘱について」を議決し

てよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第１５号 富士見市文化財審議会委員の委嘱について」は議決さ

れました。 
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日程第二 報告事項 

（１）市民総合体育館災害復旧事業について 

【説明】 

生涯学習課長  報告事項（１）資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  屋根の撤去工事に際しては、バリケードの範囲が現在より広がるのでし

ょうか。また、広がる場合は、公園の利用に支障を来すのか併せて伺い

ます。 

生涯学習課長  工事車両の搬入経路の確保等のために、公園の一部まで範囲が広がりま

すが、公園の利用を制限するほどにはなりません。 

教育委員  「復旧」とは、元通りに戻すことを意味しているのでしょうか。 

生涯学習課長  安全の確保・工期・費用等をふまえて、総合的に検討します。 

教育委員  単に、元通りにするのではなく、公的スポーツ施設に求められているの

はどのようなものかという視点で検討していただきたい。 

生涯学習課長  貴重なご意見として承ります。 

 

（２）第２３回ふじみヘルシーウォーク大会について 

【説明】 

生涯学習課長 報告事項（２）資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

       なし 

 

その他 

（１）市課題研究「小中の連携」について 

【説明】 

学校教育課長 報告事項（１）資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  当該課題研究を正式に委嘱するのは、本市では初めてのことなのでしょ

うか。 

学校教育課長 初めてです。 

教育委員  以前に、水谷小学校と本郷中学校の連携を学校だよりで見ました。これ

は、学校独自の取り組みだったのでしょうか。 

学校教育課長 今までも、小中の連携はありましたが、本件は、さらに進んだ研究とな

っております。 
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教育委員長 本件は、今年度１年限りなのでしょうか。 

学校教育課長 平成２６年度及び２７年度の２年間です。 

教育委員長 本件の予算について伺います。 

学校教育課長 平成２６年度予算は、１０万円です。なお、８月２６日開催の講演会の

講師謝礼はこの予算から支払います。 

教育委員長 当該講演会には、教育委員も参加できますか。 

学校教育課長 参加できます。 

 

（２）５月１日現在児童生徒数一覧について 

【説明】 

学校教育課長 報告事項（２）資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

       なし 

 

（３）難波田城公園まつり等について 

【説明】 

  水子貝塚資料館長兼難波田城資料館長事務取扱 資料に基づき説明。 

 【質疑内容概要】 

        なし 

 

教育委員長 閉会宣言（午後２時１０分） 

 


